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La Federación celebra su Asamblea General el día 24 

Francisco García Martín presumible nuevo Presidente 
de la Federación Empresari'al írnledana 

El martes día 24, la Federación Empre!!arial Toledana celebra
rá su Asamblea General, de!!tacando en el orden del 'dfa la elec
ción del nuevo presidente. Se dará lectura a la memoria de acti
vidades del año 1982 y se hará la pre!!entaclón de lo!! pre!!upues
tos de ingresm1 y gastos para 1983. Junto al nuevo prel!lldente l!le 
elegirán también las cuatro vicepreeidencla!!, una mlh1 que en la 
actual junta directiva. Según lo!! indicio!! recogido!! por EL CAS
TELLANO, la candidatura presentada por el actual pre!!idente 
en la persona de Francisco García Martin tiene toda!! la!! po!!ibi
Iidades de salir adelante. 

EL CASTELLANO ha mante
nido entrevistas con la actual pre
sidente y su probable sustituto, 
para conocer cual es la situación 
por la que atraviesa en estos mo
mentos la Federación. Los dos en
trevistados coincidieron en que los 
mayores problemas que tiene 
plá~teados la economía es la si
tuación de crisis continua que está 
generando para y una sensación 
de indefensión en el empresario 

Pedro Rognoni: u Es elegan
te dar el paso a otros, y no 
querer ser inprescindi
hles». 

Para Pedro Rognoni los moti
vos para no presentarse a la ree
lección son puramente personal. 
Piensa que su mandato ha sido 
positivo y se siente dispuesto a se
guir colaborando como un empre
sario de a pie. 

EL CASTELLANO: cQué ba
lance haría de estos cuatro afios al 
frente de la Federación?. 

PEDRO ROGNONI: El balan
ce bastante positivo en cuanto a 
las relaciones que he mantenido y 
en cuanto al numero de empresa
rios q.ue se. han ido incorporando 
al movimiento empresarial toleda
no. Me encontré con una Federa
cion que se estaba creando y en 
cuatro afios hemos hecho bastan
tes cosas, aunque no tanoas como 
hubiese defeado. 

EL C.: cCuáles han sido los 
problemas más difíciles con los 
que ha tenido que enfrentarse? 

P.R.: En un principio se decía 
que a los empresarios nos faltaba 
unidad y que no veíamos con bue
nos ojos las actuacion~ de otros,. 
Bien, pues borrar esa imagen de 
los empresarios y crear una serie 
de servicios de los que se carecían 
han sido grandes problemas de la 
Federación, que en algunas oca-· 
siones hacia· diftcil la superviven~ 
cía. Ahora estamos en un momen
to en el que se consolidado la Fe
deración y a partir de ahora se de
be incrementar el número de aso
ciados, y creo que la imagen de co
mo nos hemos comportado todos 
y la moderación que hemos obser
vado ha sido positiva. 

EL C.: cCree que las negocia
ciones con los Sindicatos han sido 
difíciles?. 

P.R.: Ha habido de todo. Siem
pre habá unos intereses contra
puestos. En estos momentos son 
más difíciles. por la crisis que es 
grave y hay que ser realistas en las 
negociaciones. No se puede ser op
timista en cuanto a lo que la pro
pia empresa quisiera tener con sus 
trabajadores, puesto que la sub.
sistencia de la empresa depende 
mucho de los salarios que se pa
guen y de todos los incrementos 
que hemos tenido. Hemos pedido 
siempre realismo en las negocia
ciones. Creo que ha habido enten
dimiento, aunque hemos tenido 
pequefias fricciones, normales en 
éste tipo de negociaciones. 

EL C.: cCuales han sido los mo
tivos para que no se presente a la 
reelección~. 

P.R.: Son razones puramente 
personales. Estoy identificado con 
los empresarios y no estoy en la 
Federación por ser presidente, 
porque siempre he estado al gie 
del movimienoo empresarial. Es
tos cuatro años han supuesto para 
mi un gran sacrificio, incrementa
do porque tengo mi domicilio en 
Illescas. Es una cosa natural que 
cada uno vayamos responsabili
zandonos durante una época,nes 
cambiar las cosas y no sentirse «Un 
personaje» que es presidente. Aho
ra justamente el mejor momento 
que tiene la Federación, donde he
mos cambiado de local y vamos a 
estar todos más unidos. Es elegan
te dar el paso a otros, y no querer 
ser imprescindible. 

EL C.: é\t a a seguir desem
peñando la Vicepresidencia ?e 
la Confederación. Empre~arial 
Regional?. 

P.R.: Está dispuesto qu~ n? 
sea una obligación que al ·d1m1-
tir de la prt'!'sidencia de la Fe
deración toledana tenga que 
deiar la vicepresidencia regi~ 
nál. En todo caso puede aseju
rar que si yo no sigo en la V ice
pres1dencia regional, el nuevo 
presidente de la Federación to
ledana estará en la regional 
porque es muy conocido de su 
Comioé de Dirección. Creo 
que la Vicepresidencia segurá 
en Toledo, sobre todo si la pre
sidencia de la Junta de Comu
nidades sigué en Toledo. 

«ME · gustaría hacer lle
gar a todos los empresarios 
toledanos la necesidad de 
sentirse unidos», se~Ún 
Francisco García Martm. 

El presumible nuevo presidente 
de la Federación después de la 
Asamblea General del próximo 
día 24, Francisco García Martín, 
llega a la presidencia después de 
haber desempefiado la vicepresi
dencia durante·un afio y medio. 
Manifiesta la necesidad de que el 
empresario- sea ayudado por la 
Administración y el líneas genera
les continuará en la línea de s11 an-
tecesor Pedro Rognoni. . 

EL CASTELLANO: tlQué pro
yectos tiene para el caso de ser ele· 
gido presidente? 

FHANCISCO GARCIA 
MARTIN: Continuar en la línea 
que Pedro Rognoni ha venido de-· 
sarrollando. Y o he estado afio y 
medio con el. de Vicepresidente y 
me conformaría con seguir conso
lidando la Federación haciendo 
llegar a todos los empresarios d~ la 

·provincia la necesidad de sentirse -
unidos y juntos en esta empresa 
para seguir .aporta~do i~eas, tra
bajo y soluc10nes .PJr? sahr de esta 
crisis.que es tan perb~az tque es
tá motivando la parahv1c1on total 
Y. absoluta. E.n definitiva, que re-

• el anterior presidente, Pedro Rognoni, no se presenta a la reelet
ción por motivos personales. 

• En la Asarnble participarán 84 compromisarios, seis por cada 
Asociación. 

dunde en que haya más creación 
de puestos de trabajo, más rique
za y más bienestar, que es a lo que 
aspiramos desde esta Federjción. 

EL C.: cQue elementos desta
caría de la crisis?. 

F.G.M.: Creo que es una crisis 
en oodos los aspectos: crisis en el 
comercio exterior, crisis de comer
cio, caída del poder adquisitivo, 
como consecuencia dé que lleva
mos muchos años en esta crisis y 
lógicamente esto conlleva una 
acentuación de los problemas. Las 
empresas se encuentran con que 
prodúcen y luego no tienen merf.)a

do, no hay compradore. Las em
presas de servicios como conse
cuencia del paro están teniendo 
verdaderas dificultades; los pro
pios autónomos encuentran cada 
día mas problemas, pero no quiero 
ser pesimista. Creo en el futuro, 
creo que hay un pufiado de empre-

sarios que están dispuestos a se
guir al frente de sus empresas y 
que en fa medida en que se les 
ayude tendrán a que sus benefi
cios se traduzcan en nuevas inver
siones y en la creación de nuevos 
puestos de trabajo. yo desde aquí 
quería hacer una llamada a la mo
deración, tanto anlas centrales 
sindicales como a los propios em
presarios, ya que juntos consegui
remos hacer muchas cosas, 'dn
tro, logicamente, de la diferencia 
de intereses ... La única forma de 
salir de la crisis es llegar a un en
tendimiento y trabajar juntos pa
ra .lograr ese bienestar que busca
mos todos. 

EL C.: l!EI empresario toledano. 
se está adaptando a las nuevas es
tructuraf económicas?. 

F.G.M.: La propia estructur.a 
empresarial espafiola experimentó 

un crecimiento acelerado, y lógi
camente por la juventud de nues
tras empresas en algunos aspectos 
n'J han llegado a consolidarse, 'Co
mo ha ocurrido con el aspecto fi
nanciero y esto ha dado al traste 
con algunas empresas. El empre
sario está haciendo lo posible por 
adaptarse a las nuevas formas de 
producción, mejorando de forma 
permanente. Pero esto necesita ir 
apoyado por una financiación que 
no existe. 

EL C.: cSiente el empresario te
mor a la inversión?. 

F.G.M.: Yo diria que no. No 
hay temor a la inversión, porque 
lo primero que hay que tener es 
capital para invertir. Para embar
carse en una inversión lo que se 
necesita es sentar unas premisas 
que acierten con un porvenir con 
más seguridad que el que tene;
mos. Si no es así, senvan anulando 
las posibilidades y caminos por 
donde discurrir con normalidad, 
difícilmente se puede llegar. a una 
inversión. Pero no es el miedo a 
una administración de un signo o 
de otro, sino a la crisis internacio
nal y a la propia crisis nacional. 
Y o tengo esperanza en el plan 
cuatrienal que el Gobierno va a 
presentar dentro de unos días, y lo 
que les pediría es qué fuese conti
nuo y no sufriera cambios. 

EL C.: cQué está haciendo la 
Federación para solucionar el pro
blema del paro?. 

F.G.M.: En este momento la 
Federación tratará de solucionar
lo en la medida que ·es posible, 
creando incluso puestos de traba
jo con imaginación promoviendo 
conjuntamente con SADETO, la 
Sociedad Anónima para el Desa
rrollo de Toledo, nuevas empresas 
de servicio. En este sentido cola
boramos estrechamente con sade
to. 

EL C.: cHa supuesto la Federa
ción una mayor concienciación del 
empresario de la provincia?. 

F.G.M.: Sí, efectivamente. El 
empresario es consciente de los 
problemas graves que hay. Yo di
ría que el empresario es el primer 
trabajador de su empresa y el que 
está volcándose para sacarla ade
lante. Es interesante que sidnta la 

. necesidad. de tener un lugar de en-
cuentro, y que este sea la Federa
ción. 

Persecución poJicial ·por la calle del Pozo Amargo 

Por unos minutos la calle del 
Pozo Amargo fue escenario de una 
persecución policial que se saldó 
con la captura de un individuo 
que, al parecer, trató momentos 
antes de suministrar una supues
ta· cantidad de droga a uno de los 
presos retenidos.en el cercano Pa
lacio de Justicia. En dicho mo
mento fue sorprendido y empren
dió la huida por las calles aledañal!I 
hasta ser reducido. La fotom.ues,. 
tra ei' momento en que uno de .lol!I 
policías procede a estrechar el cer
co ante la lógica curiosidad de los 
vecinos. 
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